



Études pour la compréhension des origines de la dysplasie rénale chez le Boxer

L'AFB a bien pris connaissance des problèmes rénaux rencontrés chez certains de nos Boxers.

Il y a une dizaine d'années nous avons déjà, suite aux demandes de certains éleveurs, tenté de lancer une étude avec le concours d'un professeur de l'École vétérinaire de Toulouse. Malheureusement cette étude commencée n'a jamais été conduite jusqu'à sa conclusion.

Pour avoir un minimum d'information sur les jeunes Boxers ; l'AFB avait décidé de mettre, à la disposition des éleveurs et des propriétaires de Boxer, la possibilité de faire connaître que leurs chiens sont exempts, pour le moins, à la date de l'examen, d'anomalies rénales détectables par échographie.

Mais ceci ne permet pas de connaître les origines de l'affection.

Nous avons repris récemment le problème parce que les cas de dysplasie rénale paraissent être toujours plus abondants.

Cette affection est malheureusement toujours présente dans notre race, comme dans d'autres. Nous avons donc repris des contacts dans le milieu vétérinaire, dans un premier temps, sans succès.

Puis récemment, par l'intermédiaire de l'un de nos sponsors « Royal Canin », nous avons pu avancer et obtenir un accord avec le laboratoire de génomique « Wisdom Panel ».

Ainsi une étude sérieuse sur la dysplasie rénale du boxer va bientôt commencer !

Nous ne manquerons pas de tenir nos adhérents au courant de l'avancement de cette étude, des conditions scientifiques dans lesquelles elle sera menée et des besoins de participations avec connaissance des ADN des Boxers malades ou bien même des ADN des parents de chiens décédés ou atteints.

La commission santé